

Nous pouvons louer l'Eternel pour le passé plein de grâce, de bonté et de fidélité. Mais nous ne sommes pas arrivés au but. Notre Père voudrait nous conduire plus loin. Ne Le limitons pas dans Ses interventions en notre faveur.

Car le Tout-puissant, Celui pour qui toutes choses sont possibles, peut être limité, non pas par le monde ou le diable, mais par les Siens, par nous.

Méconnaître le caractère d'un Dieu fort nous conduit à le Limiter ... C'est ainsi, sans le vouloir, nous pouvons L'empêcher d'agir en notre faveur, en limitant Ses actes de grâce et de miséricorde.

Il nous a délivrés, ce n'est pas pour nous confiner. C'est pour nous intégrer à son environnement vaste, rempli de possibilités insoupçonnées.

Ce ne sont pas nos erreurs qui vont compromettre l'œuvre, mais nos doutes, notre étroitesse. Dieu est prêt à nous faire voir de plus grandes choses, mais le canal de Sa puissance infinie destinée à se déverser sur le monde, c'est Son peuple. Ne Le limitons donc pas. Voilà la toile de fond du message de ce matin. Deux passages s'imposent

Elargir l'espace de sa tente. (1/2)

Esaié 54V2 : « *Élargis l'espace de ta tente ; Qu'on déploie les toiles de tes demeures : Ne les ménage pas ! Allonge tes cordages, Et affermis tes piquets ! Car tu te répandras à droite et à gauche ; Ta descendance prendra possession des nations. Et peuplera des villes désolées.* »

2Cor 6v11 : « *11* Notre bouche s'est ouverte pour vous, notre cœur s'est montré large, *12* vous n'êtes pas à l'étroit au dedans de nous, mais c'est en vous-mêmes que vous êtes à l'étroit. *13* En contrepartie — je vous parle comme à mes enfants — montrez-vous larges vous aussi ! »

Par sa résurrection, Jésus devenu Christ et Seigneur nous introduit un univers qui est le sien, c'est à dire sans limite. Il nous a extrait, car c'est un acte accompli- nous a arrachés aux conditions médiocres d'une existence soumises aux limitations imposées par le péché. Il nous a mis au large. Ainsi, unis à Christ, nous transcendons en esprit les conditions imposées qui s'opposent au rdD et nous jouissons alors de notre liberté et nous nous envolons sur les ailes de la foi. Que veut signifier élargir l'espace de sa tente (lieu de rencontre et de vie avec Dieu ?

Elargir l'espace de notre tente peut être défini comme étant le fait d'avoir de nouvelles dispositions de notre cœur, en bien sûr. C'est également donner à notre cercle de vie (la roue du temps qui rend prisonnier) de gagner en largeur.

Élargir l'espace de sa tente, c'est à Dieu, toute la place qui lui revient en tant Seigneur. Le laisser prendre le contrôle des choses dans notre existence.

Élargir l'espace de notre tente, c'est de s'agrandir, c'est de s'accroître, et étendre nos limites. L'élargissement de conquête, de gagner de l'espace, arracher du terrain à l'ennemi.

La tente, au-delà de symboliser le lieu de rencontre avec Dieu, on pourra aussi la traduire comme le concept catalyseur qu'il nous faut développer pour que les faits divins soient des réalités concrètes à vivre.

C'est sortir de nos limites habituelles de manque ou d'incapacité et éviter soi-même d'être ses propres obstacles comme Gédéon (Juges 6) qui vivait dans l'apitoiement de soi.

Nous avons examiné au début de l'année l'histoire de Jésus avec Ses disciples lorsqu'Il leur avait demandé de passer à l'autre bord. Cela nous permettra de définir quelques principes pour nous aider à élargir l'espace de notre tente.

Principe 1 : Pour élargir l'espace de sa tente, il nous faut passer à l'autre bord.

Sortir de l'étroitesse spirituelle, de l'étroitesse mentale, de sortir des sentiers battus mais encadrés par la Parole de Dieu. Exemple de Pierre de sortir de la barque : Matthieu 14, *Pierre sortit de la barque, et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus*. Il n'aurait vécu cette expérience s'il était 'confiné' dans SA barque. Cette réalité se résume par ce passage de Corinthiens

« Vous n'êtes point à l'étroit au-dedans de nous, mais vous êtes à l'étroit dans vos entrailles » 2Cor6v12.

Les Entrailles étaient considérées comme le siège des plus violentes passions. C'est dans le cœur que réside la compassion et la miséricorde. Il doit être nettoyé. Nettoyé, notre cœur devient un sanctuaire : lieu de communion avec Dieu, en esprit. Notre jardin d'où Proverbes 3v24 : **« Garde ton cœur plus que toute autre chose, car de lui viennent les sources de la vie ».**

On sent dans ces mots un cri de tristesse qui échappe du cœur de l'apôtre très ému de l'état du cœur refroidi des corinthiens. C'est l'image de l'évolution de la vie de beaucoup d'enfants de Dieu, de large au rétrécissement, au lieu de l'étroit au large. Il leur reproche d'être rétrécis dans leurs entrailles. C'est le début de l'extinction dans les cœurs de la flamme d'amour de Dieu. Par leur cœur fermé, les Corinthiens n'avaient plus ni confiance, ni amour les uns les autres. Aussi Paul souhaitait vivement que les Corinthiens élargissent leur cœur et envers lui, et envers la vérité, et envers le Sauveur.

Principe 2 : Pour élargir l'espace de sa tente, il nous faut connaître véritablement le Dieu que nous servons.

« La vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ » Jean 17v3

La chaîne qui tient l'ancre d'un navire qui lui permet de résister à d'immenses forces pour empêcher que le navire ne dérive. C'est le lien de l'amour (affectif)

Il en va de même dans la congrégation chrétienne. Pour que la congrégation soit solide et en bonne santé, ses membres doivent être étroitement unis. Et qu'est-ce qui les unit ? **L'amour, le lien le plus fort qui soit.** Ce n'est possible que si les maillons sont résistants. Sinon, la chaîne se rompra. *« Car Dieu est amour » 1Jean4v8*

C'est d'ailleurs pour cette raison que Jésus a dit à ses disciples : “ **Je vous donne un commandement nouveau : que vous vous aimiez les uns les autres ; comme je vous ai aimés, que vous aussi vous vous aimiez les uns les autres. Par là tous sauront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour entre vous.** ” Ainsi, les véritables chrétiens se manifestent réciproquement un amour qui va au-delà de la simple amitié ou du respect mutuel. Ils font preuve d'un amour empreint d'abnégation. **Jean 13:34, 35.**

Principe 3 : Pour élargir l'espace de sa tente, il faut être un intime du Seigneur.

Etant unis à lui, nous sommes délivrés, car nous avons reçu le pardon des péchés » Col1v14 : Nous sommes maintenant sous une nouvelle autorité, celle de Jésus-Christ pour vivre avec Dieu et jouir de sa vie. Et c'est la nouvelle naissance, par sa nature, qui nous introduit dans ce monde de Dieu.

Naître de nouveau, c'est naître d'en haut, naître de l'Esprit car Dieu est Esprit (Jean 4 : 23-24). Dieu insuffle à nouveau en nous la vie par sa Parole qui est Esprit et Vie (Jésus) et nous redevenons des êtres vivifiants en Christ Jésus. Ainsi ceux qui veulent connaître Dieu et L'adorer doivent entrer en communion avec Lui dans l'Esprit. C'est état de fait qui devrait être la réalité chrétienne a des implications

A rechercher la proximité des non chrétiens (pour élargir le rdD)

« Et sur ceux qui étaient assis dans la région et l'ombre de la mort La lumière s'est levée. » Esaïe 9v2

« C'est vous qui êtes la lumière du monde. Une ville construite sur une montagne ne peut pas être cachée. 15On n'allume pas une lampe pour la mettre sous un seau. Au contraire, on la place sur le porte-lampe, d'où elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. 16C'est ainsi que votre lumière doit briller

aux yeux de tous, afin que chacun voie le bien que vous faites et qu'ils louent votre Père qui est dans les cieux ».

Principe 4 : Pour élargir l'espace de sa tente, il ne faut pas craindre la tempête, les épreuves, les difficultés.

Les oppositions. Apprendre à marcher à contre-courant. Si Jésus, le Fils de Dieu, l'homme sans péché, a connu l'opposition, le rejet, la critique, les cris haineux de la foule, la trahison, le reniement, etc., ne soyons pas surpris de passer nous aussi par ces épreuves ! Jésus dit : *“Prenez courage, j'ai vaincu le monde”* Jean 16v33. Soyez assuré qu'il est avec vous, même si la barque est secouée. Sur sa parole, la tempête cessera. Il peut transformer votre pire journée en votre meilleure journée !

Conclusion.

Déployer les couvertures et allonger les cordages. Faire une mission à plein temps ; parler de l'Evangile à nos amis et à nos voisins. Affermir les pieux de la tente. Fortifier nos pieux locaux